



Classement complet disponible sur www.o2bikers.com

Le 22 octobre dernier, le challenge O2MC a rassemblé une dernière fois cette saison ses aficionados pour une petite sortie entre amis à Houffalize mais surtout pour fêter les lauréats de l'édition 2011 et récompenser les meilleures organisations de la saison écoulée. Et comme l'an dernier, c'est le Raid des Hautes Fagnes qui est sorti grand vainqueur. Par Christophe Meurice

nstaurée l'an dernier dans le but de pousser la qualité des organisations du challenge vers le haut, la désignation par les participants O2MC des meilleures organisations de la saison a visiblement portés ses fruits. En effet, alors que la moyenne des cotes attribuées l'an dernier dans le top 10 était de 3,89 sur une échelle de 5, cette année cette moyenne s'élève à 3,99. Bref, ça se resserre dans le haut du panier... mais pas au point de menacer le leadership du Raid des Hautes Fagnes, meilleure organisation du challenge pour la 2ème année consécutive. Avec un taux de satisfaction de 4,36 sur 5, le marathon de Malmedy a fait encore mieux que l'an demier (4,27), prouvant ainsi qu'il est toujours possible s'améliorer, même lorsqu'on est au sommet! A la deuxième place, on retrouve à nouveau les Cimes de Waimes, toujours aussi populaires, tandis que les Boucles de Hollange font leur apparis nstaurée l'an dernier dans le but de pousser la qualité des organition dans le top 3 du challenge. Une belle récompense pour une petite organisation sympathique mais sérieuse qui ravit chaque année les participants par son très beau parcours.

C'est dans la poche!

Outre les lauréats du challenge (pour rappel c'est Alexis Matthys et Sara Michielsens qui se sont imposés) et les meilleures organisations de la saison qui furent récompensés par nos partenaires (merci à Chimay, Sabma, Performance et Ol Fosse d'Outh!), plusieurs chanceux sont repartis avec de jolis prix de valeur tirés au sort. Ainsi, Thierry De Nijs a gagné un GPS Garmin Edge 800 et Arnaud Thomas a décroché un voyage pour 2 personnes à Gran Canaria pour participer le 24 mars à l'ouverture du challenge 2012!